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新昌天气

中共新昌县委主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台5月23日发布
今天上午多云，中午前后转阴有

阵雨或雷雨，雨量中等局部大到暴

雨，东南风 2到 3级，白天最高温度

30℃，森林火险 4级。明天阵雨转阴

到多云，早晨最低气温 20℃。

新时期“新昌精神”
崇文守正
务实创新

今日新昌微信

记者 杨玉墀

“5月 19日，年产 6000万瓶

（袋）来立信大输液扩建项目药品

GMP认证公示结束，即将拿到上市

销售的‘通行证’。”昨日下午，浙江

医药新昌制药厂制剂分厂厂长程亮

在接受记者采访时，兴奋之情溢于

言表。在新昌制药厂三期工程建设

现场，程亮指着一幢漂亮的大楼说，

这幢全新的制剂大楼占地仅 4710

多平方米，目前已有 118和 116两

个车间入驻，下一步将有 117车间

入驻，主要生产来立信、来可信、

加立信等，全部达产后预计每年

可产出 2-3亿元利润。

来可信（盐酸万古霉素注射

剂）作为治疗“超级细菌”感染的

首选药物，被称为“王牌抗生素”，

但其结构复杂、不稳定，具有较大

的研发难度。新昌制药厂和上海

医药工业研究院通力合作，共同

自主研发，历经 11年，于 2003年

在国内率先研制成功并实现产业

化。该产品的成功上市，一举打破

了国外产品对中国市场 20年的垄

断，项目获 2007年度国家科技进

步二等奖和 11项中国发明专利授

权。来可信已在全国二级甲等以

上 1100多家医院使用，国内市场

销售以每年 35%以上的速度增长，

生产规模列全球第一位，产量占

全球 50%以上。目前，投资 8000万

元年产 1000万瓶冻干粉针剂扩产

项目正在加紧实施中，预计 2018

年 2月投产。

新昌制药厂是我县的一家明

星企业。多年来，企业始终坚持细

水长流，不断投入，通过集约创新、

原始创新、工艺创新再创新、生产

方式创新等，形成了具有自身特色

的优势产品群，增强了企业的核心

竞争力。

新昌制药厂与绍兴文理学院通

过产学研结合，经过 8年不懈努力，

终于突破技术壁垒，开发出拥有国

际自主知识产权的叶黄素和玉米黄

素晶体及其高稳定性制品的生产工

艺。该项目获得 24项国内外发明专

利授权，独家完成 4项国际标准制

订，为中国植物药进入国际市场提

供了一条可资借鉴的发展之路。自

2013年“来益牌”叶黄素咀嚼片上市

销售以来，增长非常迅猛，每年增长

率在 100%左右。

技术创新是市场取胜的核心

竞争力。近年来，企业重视原创性

技术研究，重点突出具有自主知识

产权的技术创新和技术攻关，先后

承担国家新药创制重大科技专项

6项、国家“863”项目 5项，实施国

家火炬计划、国家重点新产品等

20多项，省重大专项、省工业转型

升级技改项目等 20多项。获国家

技术发明二等奖 1项、国家科技进

步二等奖 3项、国际合作奖 1项、

省科技进步一等奖 8项。

记者 吕建刚

5月 17日上午，县委专题召开

深化改革领导小组第五次会议暨

全面创新改革第二次督查会议，

学习贯彻近期中央、省委、市委全

面深化改革领导小组会议和习近

平总书记重要讲话精 神，总结

2016年改革工作，研究部署 2017

年改革任务，扭住关键，精准发

力，最大限度凝聚改革共识和力

量，为全县经济社会发展提供强

劲动力。县委书记邵全卯主持会

议并讲话。李宁、罗国安、孙建焕

等出席会议。

邵全卯指出，过去的一年，全面

深化改革工作进入攻坚期，中央和

省市频繁召开深改领导小组会议，

出台了一系列改革举措，各项任务

十分繁重。在这种情况下，我县积极

承接上级规定任务，谋划创新事项，

推进试点建设，改革总体氛围较好，

改革总体推进较快，有些领域已取

得一定成效，全县改革工作得到

扎实推进。与此同时，也要清醒看

到进度跟不上节奏、亮点不够多、

重点不够突出、落实力度不够强

等当前深改工作中存在的问题。

对这些问题，要引起高度重视，切

实把思想和行动统一到中央、省、

市和县委的改革部署上来，全方

位推动改革。

邵全卯指出，必须增强改革定

力。中央和省、市对改革工作十分重

视，相继多次召开全面深化改革领

导小组会议，研究改革新问题，提出

改革新要求。尤其习近平总书记对

抓改革落实发表了一系列重要论

述，从精准发力到精确落地，为改革

工作补齐短板、提档升级提供了遵

循。改革既是加快发展的动力源，也

是争先创优的先手棋，更是干部担

当的试金石，必须聚焦改革驱动战

略，真正把改革作为当前的重大政

治任务，把改革进行到底。

邵全卯要求，必须狠抓改革落

地。深化改革，最终体现在落实上，

尤其要处理好四方面关系。一要处

理好“重点与一般”的关系，当前要

抓好四方面重点，即抓好全面创新

改革试验区建设，抓好科技体制综

合改革试点，抓好“最多跑一次”改

革，抓好“四个平台”建设。二要处理

好“规范与特色”的关系。深化改革

各项工作，要先把底兜住，再立足特

色拔高度，切实做到“规定动作”到

位、“自选动作”争先，做到既要贯彻

落实好上级改革部署，又要精心打

造符合新昌实际的改革亮点。三要

处理好“速度与步调”的关系。深化

改革慢不得也急不得，改革速度不

仅要快，步子也要稳，真正做到蹄疾

步稳抓改革。四要处理好“谋划与落

实”的关系。要深化改革方案前期研

究，找准改革突破口。改革方案出台

后，要马上行动起来，把责任压到

底，主动把任务领回去，一项一项抓

好落实。

邵全卯强调，必须务求改革实

效。随着改革进入深水区，改革的重

中之重就是要解决改革的定力问题

和干部的担当问题，要切实做到组

织领导再加强，考核力度再加大，改

革氛围再营造。同时，深化改革还要

与拆迁改造、项目建设、小城镇整

治、全域旅游等各项中心工作紧密

结合起来，做到以改革推动工作，促

进发展。

会议还传达了上级有关改革精

神。县改革办汇报了 2016年改革工

作，部署了 2017年改革工作任务。

其他县领导重点围绕全创改革、科

技体制改革两方面交流了各项改革

思路。

全县深化改革领导小组各位成

员、改革办正副主任、专项小组联络

员等参加会议。

邵全卯在县委深化改革领导小组第五次会议上强调

增强定力 狠抓落地 务求实效
科技创新铸就新昌制药之魂

■科技创新进行时

记者 梁凌凌

修家谱寻根，当下很流行。“我

们也赶时髦，编了个村谱，用来记录

村里的变化和村干部的功过。”昨

日，在梅渚镇推进“两学一做”学习

教育常态化制度化部署会上，26个

行政村的村党支部书记代表村里领

回了首本《梅渚村谱》。

记者发现，这本《梅渚村谱》字

数不多，但“干货”却不少。26个行

政村的基本情况、两委分工、实事工

程、奖惩情况等都被一一记录在册。

如果想知道梅渚镇最近 3年的变

化，翻一翻这本村谱就能一目了

然。

“这是对过去 3年工作的一个

肯定。我们做得好不好，在村谱里

都有体现。”今年，梅渚镇麻家田村

村党支部书记张再沛获得连任，他

领到《梅渚村谱》后马上翻了翻，发

现过去 3年村里的实事工程、重点

工作都被记录在里面。张再沛介绍

说，3年来，他们一直在环境改善上

下功夫，点滴变化都浓缩在村里完

成的实事工程上，而这些实事工程

产生的成果大家都有直观的感受。

“经过‘三治一提升’，村里环境变好

了，不少原先在城里居住的人，都搬

回村里来住了。”张再沛说，有几个

团队还多次来考察，希望在村里租

房子，发展休闲旅游。

“过去 3年村里的主要工程都

被记录在案，既是参照标准，也是对

今后工作的鞭策。”今年刚刚上任的

梅渚村党支部书记黄黎明感受到工

作等不起、拖不起、敷衍不起的紧迫

感。“上届班子的工作成绩摆在眼前，

要是我们没有‘拿得出手’的实绩，那

该多难看。”黄黎明说，不久前，他们

已经明确今年的工作方向，将重点推

进剿灭劣Ⅴ类水、小城镇综合整治、

3A级景区创建等工作。“尽管任务

重，涉及面很广，但我们有信心和决

心把工作做好。”

尤其值得一提的是，在村谱“奖

罚”情况一栏里，“罚”的部分也被详

细记录在案。以梅渚村为例，奖罚

情况介绍中，就记录了 2015年该村

原村委主任吕明均因拆迁过程中涉

及经济问题被开除党籍、判刑的情

况。

“这是一个镇的发展史，同时也

是干部的‘家谱’，好与不好的都要

真实反映。”《梅渚村谱》总编、梅渚

镇党委书记蔡立君告诉记者，今后

每隔 3年，他们就会编写一本新的

《梅渚村谱》，告诉大家村两委主要

做了哪些实事，这些村谱还将被收

藏在新昌档案馆供市民查阅。“我

们要让村干部既对当前负责，也对

长远负责，倒逼大家站在历史的角

度考虑问题，算好大账和长远账。”

梅渚镇将村干部功过逐条编入村谱
今后每三年编发一本《梅渚村谱》，倒逼村官发奋勤政

近日，县农业局有关负责人和各乡镇（街道）农业分管领导到浙江省

（萧山）现代农业创新园参观学习。这个以瓜菜作物展示示范为主的创新

园占地 1500亩，种有 3000多个蔬菜良种。眼花缭乱的新品种，国内领先

的智慧农业管理系统，玻璃温室、钢架大棚、网纱大棚、工厂化育苗车间、

植物工厂等先进设施，让我县参观者大开眼界。 （记者 俞伟波 摄）

农业干部学习现代农业发展经验


